

notre adhérent du Morbihan, Raymond LE FUR à l'age de 25 ans avec sa caravelle



J'ai toujours aimé les Floride et Caravelle. En voici deux photos prises en 1969 et 1970, j'avais alors 25-26 ans. Cette Caravelle de 1964 était ma voiture de tous les jours. Sur la première photo, j'ai été sollicité pour conduire la reine et ses demoiselles d'honneur, lors de la fête du village de Cléguérec, près de Pontivy. Je pars de la mairie pour suivre la course cycliste. La banderole souhaite la bienvenue au pays du Chistr-Per, c'est-à-dire du cidre de poire ou poiré. Sur l'autre photo, en juillet 1970, la Caravelle a son hard-top en place. Nous sommes le lendemain d'un mariage, devant la longère dans laquelle s'installent les jeunes mariés. À 77 ans, je possède toujours cinq Caravelle, dont trois roulantes. L'une est en état concours et n'a parcouru que 11 000 km depuis sa construction. Mais je n'ai plus celle des photos... Mon fils voulait à tout prix la restaurer pour son mariage, six mois plus tard. Mais c'était bien trop court. Un ouvrier du garage l'a démontée entièrement et puis



le temps a passé... J'en ai racheté une autre en Aveyron pour le grand jour et j'ai vendu la Caravelle démontée à un autre membre du Bretagne Floride Caravelle club, qui l'a restaurée. Elle n'est donc pas très loin et a été repeinte en rouge Trinidad.
Raymond LE FUR, 56 Saint-Gérand

▲ Juillet 1970 : la Caravelle, invitée à un mariage, a été couverte de son hard-top.

Merci pour cette tranche de vie. Pour qui aime l'automobile, elle est présente dans tous les événements de la vie, comme un fil conducteur, et sert souvent de repère.